
かけのまち子議員（通告１４番） 

①性の多様性に寄り添うまちに 

②酷暑から命を守る対策を 

③不登校児童生徒への支援の改善充実を 

④公共交通の効果の再認識を 

東よしき議員（通告１５番） 

①水道事業経営審議会について 

②学校渡り廊下の耐震改修について 

③江南市耐震改修促進計画について 

④中小企業振興条例について 

⑤住宅リフォーム助成について 

森ケイ子議員（通告１６番） 

①武道館の改修とトイレ洋式化を 

②障害者雇用と就労支援について 

③小学校の水泳授業の民間委託について 

④子どものインフルエンザワクチン助成制度について 

⑤公共施設使用料の今度の対応について 

 

９月議会では19人の議員が一般質問の予定。質問

は通告順です。党議員団の質問は３日目（９月６日）

の見込みですが、詳細は議会事務局へお問い合わせ下

さい。傍聴やネット中継の視聴をぜひお願いします。 

 
NO．419 2018.8.31 
日本共産党江南市委員会 

電話 55-9890 

江南市議会９月定例会が８月30日に開会。会期日程は右の

とおりです。９月議会は、2017年度決算の審査がメインです。

昨年度の江南市の財政運営が、市民福祉の向上と願い実現のた

めに適切に行われたのかどうか、ムダ使いはなかったのかどう

かを審査します。 

2017年度（一般会計）は、新体育館建設の本体工事（29

億6,485万円）、布袋駅東の用地取得や継続中の布袋駅鉄道高

架化事業、布袋駅周辺道路整備などで、特に巨額の財政支出が

集中。このため財政調整基金（貯金）が約３億4,200万円減り、

市債残高（借金）が12億6,100万円増えました。 

 また2017年度は、公共施設使用料の有料化・値上げ、学童

保育料の値上げなど市民負担増が集中しました。これらの市民

生活への影響を明らかにすることも、決算審査の役割です。 

８月30日（木） 開会、議案上程、即決議案の採決 

８月31日（金）、９月３日（月） 決算証拠書類の縦覧 

9月４日（火）～9月６日（木） 一般質問 

9月10日（月）11日（火）    本会議議案質疑 

9月12日（水）13日（木）  総務委員会審査 

9月13日（木）14日（金）  建設産業委員会審査 

9月14日（金）18日（火）  厚生文教委員会審査 

9月21日（金）委員長報告、報告に対する質疑、討論、

採決、閉会 
 

ほかに、提案された主な条例改正案は 

①新ごみ処理施設建設事業にあてるために、新たに基金を設置

し、今回の補正予算で２億円を積み立て。 

②公職選挙法の改正に伴い、市議会議員選挙のビラ作成費を公

費負担とする条例改正。選挙本番の候補者ビラが１人２種類

計4,000枚まで、公費で発行可能とする内容。ビラに証紙を

貼り配布します。来年４月の市議選から適用です。 

 

主な補正予算案は 

①保育園や小中学校の他に、消防庁舎など公共施設に残る危険

なブロック塀の撤去、フェンス設置に1,728万5千円 

②布袋東保育園の送迎者用駐車場の整備費 ２８６万３千円 

③側溝・道路舗装などの工事費として１億円を追加 

④鉄道高架化事業負担金に１億7,519万円を追加 

⑤2017 年度決算の剰余金 9 億 5,188 万円の半額（4 億

7,594万円）を財政調整基金に積み立て 

８月２６日（日）市民文化会館で、地方選・参院選勝利

めざす日本共産党演説会が連合後援会主催で開催されまし

た。 

 井上さとし参院国対委員長・比例予定候補とすやま初美

参院愛知選挙区予定候補、江南市議団３人が会場いっぱい

の参加者の激励を受けました。日本共産党を大きくして憲

法改悪阻止・安倍政権打倒めざす決意を表明しました。 


